

Schärmtanne, a aussi démissionné pour la fin de l'année. Nous avons pu la remplacer à l'interne par Irene Bieri. Nous sommes très satisfaits du travail de la catéchèse spécialisée et Irene Bieri est très contente à son poste. Les deux assemblées ordinaires des délégués ont eu lieu à la Lenk et à St-Stephan. En sus des affaires courantes, les députés au Synode ont informé les délégués des activités en cours au sein du Synode. Lors de l'assemblée du printemps, les échanges d'informations entre paroisses ont pris une place importante. Lors de l'assemblée d'automne, nous avons célébré notre fête d'arrondissement. Le chœur de gospel Spirit, soutenu par les paroisses de Boltigen et St-Stephan et comptant des chanteuses et des chanteurs venus de tout l'arrondissement, se produit désormais dans diverses paroisses avec notre aide. ■

#### Frutigen-Bas-Simmental

### L'Église vit ...

 **Martin Graf**  
*président*

Si 2018 était placée sous le signe du changement et que nous jetions un regard interrogateur sur l'avenir dans nos paroisses et au sein de l'arrondissement, nous pouvons nous retourner sur une très belle année 2019.

Le pasteur Peter Gutknecht, de la paroisse de Kandergrund-Kandersteg, est parti à la retraite. La pasteur Christine Eichenberger lui a succédé. A Oberwil, la pasteur Edith Vogel est également à la retraite, elle est remplacée par la pasteur Alexia Zeller. A Adelboden, le président de la paroisse Aaron Zurbrügg a démissionné après 14 ans de service. Helene Inniger reprend son poste. Au sein du comité de l'arrondissement, Anita Blaser de Reichenbach a démissionné de son poste de trésorière. Barbara Oetterli, de Wimmis lui succède. Nous remercions les sortants pour leur engagement. Je souhaite le meilleur aux nouveaux arrivants et que Dieu les bénisse dans leurs nouvelles tâches et défis.

Tous les postes de pasteur ont pu être repourvus, ce qui est très réjouissant. Il n'y a eu aucun changement parmi les nouveaux députés au synode de notre arrondissement. Les conseils de paroisse sont pour la plupart au complet et il n'y a que peu de vacances.

La rencontre des conseils de paroisse a eu lieu le 24 mars à Frutigen sur le thème des relations avec les personnes souffrant de démence. Les quelque quarante membres des conseils de paroisse présents ont été profondément touchés par les exposés.

Lors de la fête de l'arrondissement du 20 octobre, le thème était «L'agenda de Dieu». Le pasteur Roland Trachsel a conduit durant la matinée les nombreux participants au culte. Le

président du Conseil synodal Andreas Zeller a adressé ses salutations aux invités et la journée a été rythmée par l'accompagnement musical du chœur de Jodl «Lohnergruess».

A l'occasion du synode d'arrondissement de printemps à Erlenbach, nous avons examiné, en collaboration avec Heidi Minder et Ralph Marthaler de Refbejus, la possibilité d'une coopération dans le cadre du travail régional avec les aînés.

Les cultes en plein air, comme les cultes en montagne, ont toujours eu beaucoup de succès.

Il est impressionnant de voir tout ce qui s'accomplit quotidiennement dans les onze paroisses de l'arrondissement, et avec quel cœur et quel engagement tout le monde est à pied d'œuvre. Partout, le service public est démantelé, mais dans nos paroisses, il se développe, fidèle à notre idée directrice «Animés par Dieu. Engagés pour les humains.»

Les nombreuses manifestations durant la période de l'Avent ont connu une belle affluence dans toutes les paroisses. A Wimmis, plus de 500 personnes ont profité de l'ouverture de l'église tous les soirs de l'Avent. L'Église vit... c'est magnifique! ■

— Suite à la page 60 —

